

¿Qué tienen en común la soledad que viven miles de adultos mayores en Chile y la que experimentan muchos jóvenes hoy? Ambos necesitan espacios de compañía, cariño y propósito común. Por eso, Fundación Las Rosas lanza una actividad ineludible para ayudar a tender ese puente generacional y así lograr felicidad, sentido y esperanza a nivel personal y social.

Según diversos estudios, el porcentaje de personas que realiza voluntariado en el país va en alza. Mientras en 2023 fue de un 24%, hoy esa cifra se acerca al 30%. Por eso, la colecta pública que realizará Fundación Las Rosas, entre el 3 y el 5 de octubre, es otra buena opción para “motivarse y entrar en acción”.

Anuncio Patrocinado

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 09:00 - 13:30 horas.

 **Sábado 30 de Agosto:**  09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

*“Desde mi punto de vista, la adultos mayores merecen vivir con dignidad, acompañados y rodeados de cariño, por eso invito a todos los jóvenes a sumarse a esta colecta y así ayudar a quienes más nos necesitan”, dice **Catalina Fica**, de 20 años, estudiante de Kinesiología en la Universidad Las Américas. Ella ya se inscribió para salir a la calle uno de los días mencionados.*

*“La soledad no distingue edad. Cuando un joven se moviliza por esta causa, no solo recauda recursos: ayuda a sanar una herida común y a construir un país más agradecido y solidario”, comenta **Carola Acevedo**, jefa de Voluntariado en Fundación Las Rosas.*



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Las inscripciones para participar en la colecta nacional, pueden realizarse en este link:
www.fundacionlasrosas.cl/voluntarioscolecta/

Mucha gente nos necesita

“Lo primero que me sorprendió es saber que hay tantos hogares y tantas personas mayores que necesitan nuestra ayuda”, dice Pedro Gallardo, Ingeniero en Prevención de Riesgos. “Eso me motivó a inscribirme como voluntario y aportar mi granito de arena, en la medida de mis posibilidades”, agrega.

“Todos conocemos a alguien que tiene esa inquietud de poder ayudar a otros y no sabe cómo hacerlo. En mi caso yo complete el formulario online, me respondieron de forma muy amable y empezamos a coordinar”, dice Pedro.

Las inscripciones para participar en la colecta nacional, pueden realizarse en este link: www.fundacionlasrosas.cl/voluntarioscolecta/

Colecta Nacional 2025

Bajo el lema “**Ser voluntario cura el alma**”, el llamado directo a los jóvenes es salir a las calles, inscribiéndose para uno o más días, entre el **3 y el 5 de octubre**, para así movilizar gratitud, donaciones y esperanza.

La invitación es clara: **estudiantes universitarios, jóvenes profesionales y personas motivadas** están llamadas a ser voluntarios, tomar una alcancía y salir a recaudar fondos para el cuidado de más de 2.200 adultos mayores en situación de vulnerabilidad. Pero este gesto va más allá de la recaudación: es la oportunidad de construir un puente generacional, donde los jóvenes pongan su energía al servicio de quienes entregaron toda una vida de experiencia y gratitud.

Según la Encuesta Nacional de Voluntariado y Solidaridad (INJUV, 2024), más del **84% de los jóvenes** entre 15 y 29 años en Chile quiere participar en algún voluntariado. Por eso la Colecta Nacional de Fundación Las Rosas es el espacio perfecto para transformar esa intención en acción.

Las inscripciones para participar en la colecta nacional, pueden realizarse en este link: www.fundacionlasrosas.cl/voluntarioscolecta/

y tú, ¿qué opinas?